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２月７日（水） 本日放課後、船橋市内小学校の先生方の特別支援
教育研究部会研修会が本校で
行われました。自立活動につ
いて学ぼうという研修会で
す。市内の各小学校から６４
名の先生方が来校しました。自立活動室で本校の
教育活動の説明後、校内見学、そして基本的な動

きの実習…多くを学ぶ充実した研修となったようです。
また、今日は船橋市役所から給食施設監視指導で二人の方が来

校されました。本校の南雲栄養教諭が、山のような書類を整えて
検査に対応していました。終了後のホッとした顔が印象的でした。

＊ ＊ ＊
２月８日（木） 本日は、摂食指導に歯科医

師会から４名の先生がお出でになりました。毎
年本校職員に摂食研修で御指導下さる米谷医師
の他にもお出でいただき、生徒の給食を食べる
様子を丁寧に見ながら、実際の食べさせ方のア
ドバイスをして頂きました。食材の硬さに応じて、生徒の噛み
取る力や嚥下する力に応じて、それぞれ安全な支援の仕方があ

ることを指導してくださいます。その後、別室で日頃の様子を撮影したビデオを見ながら、
さらにアドバイスを担任に与えてくださいました。安全に食べるという事が、生徒にとって
生活力の向上につながる事を本当に丁寧に教えてくださいます。ありがとうございます。

＊ ＊ ＊ ＊
２月１３日（火） 本日は高等部入学者選考日です。中学部３年生にとっ

ては、ドキドキの選考日です。私も校長面接を行いました。保護者の方も一
緒の面接です。張り切って練習通り返事をする生徒、本人はいつも通りマイ
ペースで保護者の方が緊張気味の御家庭…様々です。でも、私が保護者の方
にお聞きした「中学部の３年間で一番成長を感じたのはどんな部分ですか？」
の質問には、皆様それぞれステキな答えを教えてくれました。中学部の校長でもある私とし
ては、聴いていて嬉しくなりました。折に触れて我が子の成長を実感できる事は素晴らしい
事です。さて、合格発表日は２０日です。どうかな？

＊ ＊ ＊
２月２０日（火） 本日は高等部入学者選考の発表日です。

朝、９時。発表の紙が貼られるのを中学部３年の生徒と担任、
そして保護者の方もお待ちかねだったようです。私がカメラ
片手に出た頃には、記念写真撮影の真っ最中でした。皆から
「良かったね。」と声をかけられてニコニコとする生徒の笑
顔に、「今の気持ちを忘れずに高等部三年間頑張るんだよ。」と
つぶやいた私でした。寒い風の中でも菜の花が咲いたり、船橋
交通少年団の皆様が植えて下さったパンジーが咲いたりと、春

が近づいてきま
す。１年のまと
めの３学期も終
了間近です。


